



平成27年3月10日 第9号

3月を迎え、少しずつ春の息吹が感じられるようになってきました。  
早いもので、卒業式まであと1週間余りとなりました。6年生は卒業、中学校進学に向けて、1・2・3・4・5年生は進級に向けて、一日一日を大切に過ごしてほしいと願っています。

## ありがとうございました

### 「市長さんと考えるふるさと学習発表会」

先日開催しました「市長さんと考えるふるさと学習発表会」には、松崎市長様をはじめ、市教育委員会、地域の皆様、家族の方々等多数の皆様にご参観いただきました。感謝申し上げます。

市長による授業を受けて、全校をあげて「地域づくりについて考えるふるさと学習」に取り組んできました。地域の皆様のご協力を得て、「地域の方から学ぶこと」、「地域の方々と交流すること」を大事にして進めてきました。

その中で、地域の皆さんがふるさとを愛し、誇りを持たれている姿、また、「自分たちの手でよりよくしていこう。元気にしよう。」と熱心に活動されている姿や熱き心に直に触れることができました。

このことにより、子どもたちのふるさと意識は一段と高まっていきました。



発表会では、各学年の持ち味を生かして、それぞれ堂々と、思いが伝わる発表をしてくれたように感じています。



この1年間の取組を終えて強く感じましたのは、「子どもたちはこの中名田が大好きであるということ」また、「自分たちができること、地域に貢献したいという気持ちを持っている」ということです。必ずや、将来、地域を支えよう、また、地域を担っていこうとする人となってくれるものと信じています。

全校をあげて同じ方向を向いてふるさと学

習を進め、各学年の持ち味を生かしながらみんなで学習発表会を創り上げることができたことは大きな喜びです。

後日、次のような感想を届けてくださいました。(一部を抜粋)

- ・中名田小学校の子どもたちの活力を感じる素晴らしい発表でした。感動しました。
- ・学習する中で「ふるさと中名田」への愛着と誇りが高まり、生き生きと発表する姿はとてものもしく感じました。
- ・学年発表では、内容の濃さに驚きました。
- ・中名田のいろいろなことを通じて子どもたちの成長を感じとれた発表会でした。
- ・中名田の魅力を改めて子どもたちに教えてもらったようで、心が温かくなりました。
- ・どれも時間をかけて作られた発表で、次は何を発表してくれるのかとわくわくしました。
- ・どの学年も市長さんからの課題に答えようがんばっていましたし、将来、中名田に残って歴史や文化を守っていききたいという思いが伝わり、うれしく思いました。
- ・児童の素晴らしい発表に感心すると共に、大人もこれからの中名田に対する夢を語るべきだと思いました。中名田小オリジナル音頭、いつ聞かせてもらっても清らかな歌声と演奏に感動し、涙が出そうになります。
- ・全体発表「中名田のよさ」も本当に素敵な発表でした。中名田がさらに好きになりました。
- ・ボランティア活動にも積極的に参加したい等、そんな考えを持っている児童が中名田にいることを誇りに思います。

皆様からいただいたありがたいおことばをすぐに子どもたちに伝えました。本当にありがとうございました。

これまで御理解と多大なご協力をいただきましたことに改めて感謝申し上げます。

(文責：小坂 俊夫)

